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Top 2 Einwohnerfragestunde

Herr Prodöhl fragt nach, wie die Pfosten am Stabmattenzaun eingearbeitet wurden. 
Der Zaun ist sehr wackelig. Bitte noch mal prüfen.

Frau Wenner gibt bekannt, dass die Gründung einer Bambini-Feuerwehr geplant ist. 
Dazu werden 5 Kinder benötigt.

Herr Siggelkow meldet, dass die Straßenlaterne an der Bushaltestelle Wismarsche 
Straße defekt ist.


